

福山市立道上小学校 第3学年 学年だより

2024年7月5日(金)



ホップ ステップ ジャンプ

1 2 3 No.6



授業参観 あいかとうございました

遅くなりましたが、先日はお忙しい中、授業参観にご参加いただきありがとうございます。授業参観では、1組は外国語活動「I like blue.～」・道徳「あと、ひと言」、2組は算数「ぼうグラフ」、3組は算数「あまりのあるわり算」の学習を見ていただきました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。子どもたちは、勇気を出して発表するぞ！カッコいいところを見てもらおう！と張り切っていました。たくさんの方が来てくださったので、少し緊張も見られましたが、頑張っている姿を見てもらうことができ嬉しそうでした。



リコーダーの練習が始まりました

音楽「リコーダーのひびきを感じとろう」の学習で、リコーダーの練習が始まりました。リコーダーの学習を楽しみにしていた子どもたち。休憩時間にもチャレンジしている子もいます。まずは、タンギング「tu tu tu」に気を付けながら「ソ・ラ・シ・ド・レ」の音を練習しています。コツがつかめるよう、おうちでも練習してみてください。



夏休みに向けて ラストスパート

夏休みまであと1か月を切りました。気持ちよく1学期を終わらせるため、やるべきことをきちんとやり切ろうという話をしています。漢字ドリルや計算ドリルなどの直しもきちんと終わらせたいと思います。ご家庭でも声を掛けてあげてください。



プール開きをしました

6月21日（水）は、子どもたちが待ちに待っていたプール開きでした。

まずは、自分の目標の達成に向けてがんばること、気持ちを落ち着かせて安全に気を付けて学習することを約束しました。

約束や学習の流れなどを確認した後は、かばやわに、いるかになって歩いたり浮いたりして水に慣れました。一人一人が安全への意識をもって、楽しく水泳の学習をスタートすることができました。

今年は、12.5m以上をクロールで泳ぐことを目標に練習していきます。

水泳カードの記入や洗濯など、お世話になります。よろしくお願いします。



わたしは、うかぶのがにがてだったけれど、二人組で「かば」をした時に、少しくかぶのがすきになりました。プールに入る時はドキドキしたけれど、だんだん慣れてきてよかったと思いました。今日一番むずかしかったのは、はなで「ぶくぶく」したことです。

こんどは、一人でうかんだり、少しでも泳いだりできるようにになりたいなと思いました。